

LA VOLTA AL MON EN 80

COVARXINS: G R E C I A [1]

Programar un viaje a Grecia resulta de lo más sencillo con la ayuda de una agencia de viajes. De forma regular y durante la práctica totalidad del año - se realizan vuelos charter con turistas que pasan sus vacaciones en aquel país.

Para empezar, indicar a los posibles visitantes que para acceder a este país basta con el DNI en regla. El idioma oficial es el griego, aunque el inglés y el francés, éste menos, son lenguas que se pueden utilizar. El castellano es prácticamente desconocido, salvo en algunos barrios de tiendas en los que se habla de todo, incluido el catalán.

La moneda oficial es el dracma, cuyo cambio en pesetas oscila entre 1 dracma = 1 peseta y 1 dracma = 0,175 pesetas. No conviene cambiar dracmas en España, porque aparte de que es una moneda difícil de encontrar en los bancos, resulta mejor cambiar en la propia Grecia. Una vez allí cambiar dracmas según las necesidades del viaje y sobre todo al salir de Grecia no os lleveis dracmas, pues no conseguireis venderlos con facilidad. Es bueno llevar algunos dólares, bien en moneda o bien en cheques de viaje. El dólar es aceptado en todas partes con alegría. También podéis pagar en bastantes sitios con tarjetas de crédito.

A la hora de programar el viaje conviene elegir un hotel de cierta categoría, al menos mediana, pues en Atenas por lo menos, son realmente flojos y de una categoría muy inferior a los españoles. Sobre todo no elegir hoteles de clase turista, pues aunque cuentan con lo



ATENAS: TUMBA DEL SOLDADO DESCONOCIDO

indispensable, son pobres en su conjunto y con pocas comodidades.

El clima es similar al que disfrutamos en nuestra tierra, cálido y con mucho sol. Existe una diferencia horaria de una hora con respecto a España. Al llegar a Grecia lo primero es adelantar una hora vuestros relojes.

La comida es buena. Más condimentada que la española y con algunas especialidades realmente exquisitas, que se sirven principalmente en las típicas tabernas del popular barrio de Plaka, en las que además se ofrecen al turista bailes típicos del país. Algunas especialidades que conviene probar son: "moussaká" (capas superpuestas de carne picada y berenjenas, con salsa de bechamel y queso); "tsatsiki" (ensalada de pepino, ajo y yoghurt); "kopenhai" (dulce de hojaldre, miel y nueces).

Para comprar conviene ser un hábil regateador. Los objetos que más se aconsejan a los turistas con las imitaciones de antigüedades, joyas, oro, camisas típicas del país, etc. Para nosotros lo mejor es la cerámica griega, que si es posible, conviene comprarla en alguna de las cooperativas que se dedican a su fabricación.

Nosotros efectuamos el viaje a Grecia a finales de octubre. En esa época del año no hay vuelos charter, por lo que tuvimos que utilizar un vuelo regular de Iberia, que como es lógico es algo más caro, pero no mucho más. El vuelo Barcelona-Atenas tiene una duración de 3 horas. Nuestra primera sorpresa, tan pronto subimos al avión, fue la cantidad de españoles que había. Son muchos los que realizan sus vacaciones en estas fechas. Numerosas parejas visitaban los mismos lugares que nosotros. No tendríais problemas de compañía.